

El Ayuntamiento de Adra ha destinado más de 16.000 euros a realizar trabajos de mantenimiento y mejora de la eficiencia energética del alumbrado público desde el inicio del mandato, según ha destacado hoy el concejal de Servicios, Francisco López.

"Con esta inversión avanzamos en el compromiso asumido por el alcalde de trabajar por la mejora de los servicios básicos de los que disfrutan cada día los abderitanos y abderitanas, por esta razón estamos incrementando nuestra atención también en lo que se refiere al alumbrado público", ha asegurado el edil.

López ha indicado que las labores, que se llevan a cabo de forma continua por personal municipal en diferentes zonas del casco urbano y las barriadas, "se centran en la reparación de los puntos de luz con deficiencias, así como en la sustitución de la luminaria estropeada por nueva de alta eficiencia". Igualmente, ha precisado que se están poniendo de nuevo en funcionamiento farolas y puntos de luz que se encontraban fuera de servicio.

El edil de Servicios ha subrayado que la sustitución se está renovando por bombillas de bajo consumo, que además de contribuir a un aprovechamiento más eficaz de la energía y evitar la contaminación lumínica, suponen un ahorro para las arcas municipales.

Por último, ha agradecido la "colaboración prestada por los abderitanos y abderitanas para llevar a cabo esta tarea". Y es que según ha detallado "junto con las actuaciones que realizan de forma rutinaria los empleados municipales, las incidencias que comunican los ciudadanos al Ayuntamiento son fundamentales para llevar a cabo estos trabajos de mejora del alumbrado".

En este sentido, ha recordado que la mayor parte de los problemas registrados en el alumbrado público son más visibles por la noche, por lo que son los propios vecinos quienes las pueden detectar con mayor facilidad".